

# さつき便りNo111 山田ふあーむトピックス！



2023.11.29 発行

## ◆おくほまれ(酒米)は種とりをしました◆

実は酒米にトラブル発生し、やり直しになりました(涙)一年がかりですから種から取り直しです。来年に期待です。



田んぼの片隅で育てて刈取り

2週間ほど干しました



干した稲を昔の機械で脱穀

種がとれたので、来年植えます。



年代物の蒸籠でもち米を蒸します

収穫祭を開催しました！あいにくのお天気で、雨が降ったりやんだりでしたが、寒い中集まってくれた山田ふあーむAチーム！餅つきから始まり、夜遅くまで盛り上がりました♪作業は片付けから冬支度へ。あんなに暑かったのに、やっぱり青森の冬は、はじまります。

## ◆収穫祭2023！◆



## ◆11月は出荷また出荷！◆

大きい出荷が続きました。また、函館のお米屋さん一家がきてくれました。毎年青森に来るのが楽しみなのだそうです。あちらこちらへ山田ふあーむのお米が旅立ちます。



紫黒米の出荷は山梨へ



飼料用米の出荷は地元の牧場へ！

函館のお米屋さんとは6歳の息子君と力をあわせて積み込み

## ◆孫のお一すけとめいさ成長してます！◆

めいさはケラケラ声をあげて笑うようになりました。寝返りもできるようになり、首もしっかりすわりました！お一すけは鉄棒がお気に入りだそうです。

